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〈令和５年度スローガン〉

土曜夜市射的出店事業
　やってきました夜市の季節、今年も青年部で射的のイベントを行いました。
　中々暑い夜でしたが、射的の熱も中々のものです。まずは探り探りの装いで、景品を見たり他のお客様の射的を観察したりと、スロー
なスタートになりました。
　少し時間がすぎると、１番いい景品と２番目の景品が豪華なことに気づき始めたお客様が、列をなして押し寄せてきました。途中で
景品が切れるほどの盛況で、買い足し、運営など皆で力を合わせて乗り越えました。
　子供たちの楽しそうな喧騒が心地よく、疲れを感じないほどでした。また来年も、このイベントを行いたいなと思います。

総務委員会　中川　太樹

オールカマーフェスタ　７月22日
　22日のオールカマーフェスタでは、例年行われている飲料販売や、今回は音響ステー
ジを使用しガイヤで踊り足りない方へのブースを用意しました。
　昨年に比べて、たくさんの来場者で飲料ブースが大忙しになり会場はとても賑わって
いました。
　ステージブースでは踊る人が少なかったものの歌を歌ってくれる人がいたり、来場者
からのリクエストソングで出店者も来場者も盛り上がれたと思います。

会員広報委員会　髙橋　志保

　昨年に続き青年部主体のオールカマーフェスタが22日23日の２日間開催されました。
今年はコロナ明けということもあり、多くの来場者がありガイヤカーニバルの観客の方も
たくさん来場していただき昨年以上に大盛
況でした。
　２年目ということもあり段取りやステー
ジイベントの内容など、まだまだ拙い所も
ありましたが引き続き行われる青年部の事
業としての基盤は着実に出来ていると思い
ます。
　来年度もメンバーで協力し合い盛り上げ
ましょう。

会員広報委員会　柿山　啓太
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オールカマーフェスタ　７月23日
　23日のオールカマーフェスタは海上打ち上げ花火を見に来る来場者のために前日とは会場
を移しての運営を行いました。
　カマー会場が目につきにくい場所にあるため早い時間の来場者は少なかったですが18時頃
になると飲食用のスペースが全て埋まり21時の運営
終了時間まで大変な賑わいをみせていました。多くの
人に喜んでもらえるイベントになったみたいで良かっ
たです。

会員広報委員会　中澤 孝太

　皆様オールカマーお疲れさまでした。そして、ご協力大変ありがとうございました。23日は特に同じ会場で二つのイベントが重な
るという厳しい条件の中の開催となりました。予想していた通り前半は、お客様の入りが弱い様に思いましたが花火の時間が近づく
につれてだんだんと賑わうようになり大盛況のうちに終われました。
　今回のオールカマーというイベントを通して気付いたのは、チームワークの大切さと人を頼ってお願いするという難しさだと思い
ます。この事業を通していい経験と勉強をさせていただき、ありがとうございました。

会員広報委員会　元籔　陽平

南予YEG合同交流会

家 族 例 会

　８月４日㈮伊予YEGが主催の南予YEG合同交流会に宇和島からは８名で参加してき
ました。
　個人的に伊予の街で初めて食事をしたのですが、交流会会場の「平久」は150年以
上続く老舗ともあり、とても趣のある料亭でした。今回の参加者は50名。
　伊予YEGからはOBの方も来られており理由は「伊予YEGのメンバーが好きだから」
とのこと。また大洲YEGは現在単会メンバーが南予で１番少ないらしいのですが今回
の参加メンバーは主催の伊予YEG19名に次ぐ14名！毎度のことながら団結力と声掛
けが凄いのだなと感服しました。
　このような交流会は参加することで、プライベートも勿論ですが仕事の繋がりが生ま
れます。自らの事業所の可能性を広げるためにも是非皆さんで参加していきましょう！

総務委員会　金谷　龍治

　８月20日㈰宇和島市蒋渕にある「体験型キャンプ場GO-HIGHTAKA」でメンバー19名・対外参加者９名の合計28名で家族交流会
を開催しました。メンバーそれぞれがシーカヤック・釣り・一夜干し体験など普段できないアクティビティを体験しました。
　私は一夜干し体験に参加しました。普段まったく包丁を握らない私は魚をさばくだけで一苦労。しかし皆でワイワイ言いながら作り
ましたので楽しく体験することができました。

　完成した一夜干しを持ち帰
り食べてみると、やはり自分
たちで作ったものはとても美
味しく感じました。
　また、バーベキューでメン
バーとの交流も深めることが
でき素敵な夏の思い出になり
ました。
事業企画委員会　滝澤　祐輝
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　10月28日丸山公園野球場にて愛媛マンダリンパイレーツ野
球教室を開催しました。宇和島市内中学校、松野中学校より生
徒52名の参加をいただき愛媛マンダリンパイレーツより５名の
方に指導をしていただきました。
　準備運動からバッティング練習、守備練習、バッテリー練習
などポジションごとに質の高い指導をしてもらい中学生のみん
なは真剣な表情で取り組んでおり今後の野球人生において貴重
な体験になったと思います。
　皆様の協力もあり野球教室がスムーズに進行することが出来
たと思います。ご協力ありがとうございました。

会員広報委員会　山田　祥平

愛媛マンダリンパイレーツ野球教室

うわじま食―１グランプリ
　11月19日㈰に牛鬼すとりーとにて「うわじま食－１グランプリ～宇和島の魅力発掘！～」を
開催しました。
　イベント内容は、市内の中高生が宇和島の特産品を用いたお菓子・スウィーツを開発企画し、
コンテストを行い入賞作品は市内の飲食店・製菓店の方々に実際に作成していただきイベント
当日には審査員に実食していただきました。
　また、本イベント以外にも宇和島YEGブースではみかんジュースの飲み比べクイズを行い、
その他にもキッチンカーなど27店舗が出店、ステージではダンスパフォーマンスや歌謡ショー
等を行いました。その隣では袋町商店街によるストラックアウトを行うなど多くの方々にイベ
ントを盛り上げていただき、その結果昨年度を上回る来場者を迎えることができました。
　私自身YEGに加入して初めての大きな事業に携わらせていただき当日は来場者が集まるのか
期待と不安がありましたが多くの方がイベント会場で楽しんでいる様子をみて、この事業に参
加できて良かったと感じることができました。
　今後もこのイベントが続いていけるよう協力していきたいです。

事業企画委員会　平野　太一

　11月19日㈰に今年で第２回となる「食―１グランプリ～宇和島の魅力発掘！～」を開催し
ました。
　今年度は宇和島市の中学生、高校生が宇和島市の特産品を使ったスウィーツを開発し、その
入賞作品を市内の飲食店や製菓店に実際に作成していただいてイベント当日、審査員が実食審
査しグランプリを競いました。
　イベントに先駆けて事前事業として合同開発企画会を行い学生たちが和菓子や洋菓子などの
他に宇和島の特産品や名所、歴史などをクイズ形式やグループワークにて楽しく勉強しながら、
それぞれの思い描いたスウィーツを形にしていきました。
　エントリーシートに開発への想いを書いてもらいましたが子供たちの故郷に対する想いを読
むと胸が熱くなりました。入賞作品についてはYEGの公式インスタグラムにて確認できますの
で是非、ご覧ください。
　イベント当日に学生たちが笑顔で楽しそうにしているのを見て、このイベントを開催して本
当によかったと思いました。これを機に宇和島をもっと好きになってもらって将来、地元を一
緒に盛り上げていけるような人材になってもらえたら嬉しいです。
　今回、多くの経験をさせていただき誠にありがとうございました。この経験を活かして次回
以降さらに良いイベントにできるように活動していきたいです。

事業企画委員会　委員長　岩井　信二



4

令和５年９月１日㈮
　愛媛県商工会議所青年部連合会　第３回理事会
　　村井、藤田
愛媛県商工会議所青年部連合会　第３回未来委員会

　　金谷、木原
令和５年９月８日㈮
　四国ブロック商工会議所連合会　会長会議
　　村井、藤田
令和５年９月９日㈯
　四国ブロック大会阿南大会
　　村井他19名

令和５年11月17日㈮・18日㈯
　第41回全国会長研修会山海の楽園こうち会議
　　村井、井上
令和５年12月８日㈮　
　愛媛県商工会議所青年部連合会　第４回理事会
　　村井、井上、伊井
愛媛県商工会議所青年部連合会　第4回未来委員会
　　金谷、木原
　愛媛県商工会議所青年部連合会　会長研修会
　　村井、阿部、井上、辻、下口、西島
　　金谷、木原、伊井　

令和５年11月17日㈮・18日㈯

出 向 情 報出 向 情 報 慶弔情報
藤田太陽 君 10/7

第2子誕生

紘
こう

輝
き

くん

お誕生おめでとうお誕生おめでとう

次年度会長予定者挨拶
　10月の臨時会員総会にて、令和６年度会長予定者になりました井上和也
です。よろしくお願いいたします。
　新型コロナウイルス感染症も５類に移行し、規制が緩和され各事業も行え
るようになってきました。現在の青年部は会員減少や事業への出席率低下な
ど数多くの課題があり今年度も対策に取り組んでおります。再来年度の創立
40周年を迎えるにあたり次年度も会員拡大や出席率向上にさらに取り組み
を進めていきたいと考えております。
　次年度は、皆さんの先頭に立って共に歩み、共に学んでいけるような宇和
島YEGにしていきたいと思います。また、これまでの歴代会長が築き上げ
てきたものを次の世代へとしっかり繋げていけるように努めて参ります。
　未熟な点が多々あるかとは思いますが、ご協力の程よろしくお願いします。

令和６年度会長予定者　井上　和也

OBクラブ総会後懇親会報告 四国ブロック大会阿南大会報告

観月会報告 全国会長研修会報告

　６月16日㈮18時30分より、か
どや弁天町にてOBクラブ総会・懇
親会に村井会長以下10名で参加し
てきました。
　総会で予算・事業計画等の議事
が承認され、青年部事業へ助成金
がいただけることが決定しました。

　そのあと、OBクラブの西崎代表幹事の挨拶があり、青年部メ
ンバーの自己紹介と事業紹介を行いました。
　こういったOBクラブの方たちとの交流も年に数回あり、次回
は観月会となっています。是非一緒に参加しましょう!

副会長　井上　和也

　９月９日㈯四国の端から端へ！片道約
300kmの４時間移動。会長、専務は阿
南に前日入りしており、前夜祭を楽しん
だようです。大会セレモニー後は、みん
なで中華めんを堪能し、弘法大師空海が
建立した四国八十八ヶ所霊場の第二十二
番札所『平等寺』へ参拝しました。その後、
懇親会場へ移動し海鮮ＢＢＱを頂きまし
た。そして、間近で花火を鑑賞して宇和
島へ…日帰りは大変です。来年は香川県
善通寺市で開催なので、みんなで『うどん』
を食べに行きましょう。

副専務　田中　秀忠

　9月23日㈯
に鮨 権太で観
月会がありま
した。市長の
挨拶から始ま
り村井会長ら

しい少し長い挨拶がありましたが、司会進行
からアトラクション司会では今年度の新入会
員メンバーが担当してくれまして、すごく盛
り上げてくれて楽しい観月会になったと思い
ます。
　市長をはじめ多くのOBの方々に参加してい
ただき、すごくいい交流ができたと思います。

総務委員会 副委員長　板崎　聖治

　11月17日㈮、18日㈯日本YEG第41回全国会長
研修会 山海の楽園こうち会議が開催され村井会長
と私で参加してきました。
　まず１日目に会員総会、開会式、次年度会長予
定者 所信表明、大交流会が開催されました。
審議事項ではR6役員の選任（案）、スローガン・
会長所信（案）等で審議され異議なく承認されま

した。開会式挨拶は、日本YEG木村会長、山海の楽園こうち会議 三谷大会会長や
高知YEG三宮会長が挨拶をされました。次年度日本YEG会長 古川裕太会長予定者
から所信表明が行われ、その後の大交流会は高知城の追手門広場で盛大に行われま
した。その後、愛媛県連に分かれて当年度会長や次年度会長と交流を致しました。
　２日目の研修会では当年度、次年度に分かれ研修会が行われ次年度の組織運営や
年度スタートに必要な様々な事案を学ぶことができました。
　終わりに、次年度に向けてスムーズな運営が出来るように会員メンバーの協力を
いただきながら頑張っていきたいと思います。
　なお、来年度会長研修会は福島県郡山市。全国大会は福岡県久留米市です！

令和６年度会長予定者　井上　和也


